

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Últimas muestras ratifican ausencia de marea roja en bahía de Tongoy**

Pág. : 2

Cm2: 215,9

VPE: \$ 329.750

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida**EQUIPO EL DÍA**

Coquimbo

Luego del alzamiento del cierre preventivo de la bahía de Tongoy el viernes 16 de enero, la autoridad sanitaria regional ha continuado con el monitoreo constante de los productos del mar que se extraen en el territorio que abarca desde la península de Tongoy hasta Punta Lengua de Vaca en la comuna de Coquimbo.

Lo anterior, con el objetivo de garantizar a la población y turistas que visitan la zona, el consumo seguro de mariscos bivalvos tras superar la emergencia por marea roja que afectó al balneario desde el 7 de enero.

"Tengo una muy buena noticia para los habitantes de Tongoy, especialmente para los pescadores y dueños de restaurantes, ya que las últimas muestras tomadas a fines de la semana pasada, arrojaron valores indetectables o muy bajos, para la toxina amnésica en moluscos, por lo cual se mantiene el levantamiento de la medida de

MÁS ANALISIS SE LLEVARÁN A CABO DURANTE LAS PRÓXIMAS TRES SEMANAS

Últimas muestras ratifican ausencia de marea roja en bahía de Tongoy



CENIDA

Tras el levantamiento de la prohibición de extracción y comercialización de mariscos bivalvos, se continúa con el monitoreo periódico de los productos susceptibles de ser afectados.

prohibición", informó el seremi de Salud, Dr. Darío Vásquez Guzmán. Al mismo tiempo, comunicó que "se

van a mantener monitoreos intensivos durante las próximas tres semanas, para poder definir la tendencia. Hay que recordar que los monitoreos que nosotros realizamos habitualmente son de carácter quincenal en todo el litoral de la región y se intensifican ante situaciones de emergencia, como la ocurrida recientemente en Tongoy.

En ese sentido, hizo un llamado a "comer en lugares establecidos, para asegurar la inocuidad de los alimentos. Este es un trabajo de todos y por nuestra parte mantenemos nuestro compromiso con la salud de la población".